

La fête de saint Josémaria de par le monde : Philippines, Mexique, Autriche et Pérou

05/07/2005

Philippines

C'est sur le terrain de la future église, première paroisse qui sera consacrée à saint Josémaria en Asie, que l'évêque de Tarlac, mgr Florentino Cinense, a célébré la messe du 26 juin. Après la messe, il a procédé au «

groundbreaking », bénédiction de la première pierre.

Pérou

Plus de trois mille personnes ont assisté à la Messe célébrée en la Cathédrale de Lima et présidée par le Cardinal, mgr Juan Luis Cipriani. Dans son homélie, le cardinal qui a très bien connu saint Josémaria, s'est exprimé ainsi :

«Cela fait aujourd’hui 30 ans que saint Josémaria est parti au Ciel. En cette Messe d’actions de grâces je tiens à vous rappeler et à me rappeler, son vœu le plus cher et permanent : Je ne cherche qu’à me convertir, que le Christ grandisse et que je diminue. Lorsqu’il a commencé à mettre en pratique ce que Dieu lui fit voir le 2 octobre 1928, sa prédication s’est heurtée à une grande résistance : il prêchait l’appel universel à la sainteté.

Dieu agit toujours, il est à l'œuvre aujourd'hui. Aussi devons-nous le laisser faire, lui permettre d'agir en nous. C'est ainsi que les choses qui préparent le futur et renouvellent l'humanité se frayent un chemin. C'est dans cette optique que l'on comprend mieux que la sainteté soit à nouveau proposée à tous avec conviction, en montrant avec notre exemple, que la vie chrétienne ordinaire est d'un très haut niveau : saint Josémaria l'exprimait de façon très graphique : il nous faut trouver ce je-ne-sais-quoi de divin qui est enfoui dans les instants les plus courants de notre vie.

Quelle est donc la puissance de l'Opus Dei ? On entend souvent cette question. Le fondateur de l'Opus Dei se la posait aussi et il y répondait en esquissant un sourire, avec la force convainquante de sa vie, une vie au service de la réalisation de l'Opus

Dei. Il disait : le secret et la puissance de l'Opus Dei c'est la prière.

Ceci vaut la peine d'être à nouveau incorporé à notre vie. C'est la toute-puissance de l'Église : prier, éléver son cœur à Dieu, avec entrain ou sans envie, avec plein d'idées ou sans aucune. Il ne s'agit souvent que d'un regard, un regard comme celui que nous apprécions sur ce beau tableau, un regard vivant, recueilli, plein d'Amour pour Marie dans le cœur du fondateur. »

Mexique

Mgr Antonio Ortega Franco. O., évêque auxiliaire de l'Archidiocèse de Mexico a célébré la Messe à la Villa de Notre-Dame-de-Gualalupe, le 25 juin 2005. Voici une partie de son homélie :

« Nous célébrons aujourd'hui la fête de celui qui a livré sa vie généreusement sur le chemin de la

sanctification. Nous fêtons ainsi la naissance de saint Josémaria à la vie éternelle. Le projet qu'il présente à l'Église est celui de la sanctification. « Je veux qu'ils soient saints, comme Toi et Moi sommes saints. » Telle est la volonté du Seigneur. Le christianisme est alors plus qu'une doctrine : c'est la suite de Jésus, en se laissant surtout traverser par la spiritualité de la Croix. »

Autriche

Le 27 juin l'évêque de Sankt Pölten, mgr Klaus Küng, a célébré la Messe, à Vienne, en l'église Saint-Pierre. Voici un passage de son homélie :

*« On peut facilement imaginer ce que saint Josémaria nous dirait aujourd'hui : il ferait siennes les paroles du Christ :**Duc in altum !***

C'est en 1928 que saint Josémaria commença à diffuser le message de la sanctification du travail ordinaire,

il disait alors que Dieu nous pressait. De nos jours cette urgence devient de plus en plus pressante. Et ce, pour une bonne part, parce que beaucoup se sont éloignés de la pratique religieuse et que sans elle les rapports entre les hommes se détériorent, la défense de la vie est en danger, les hommes perdent leur capacité de voir Dieu et ne s'occupent que d'eux.

Ayons donc présent à l'esprit que, tant que nous serons unis à Lui, ce sera Jésus qui dégagera l'horizon de notre espérance. Demandons au Seigneur de nous prendre en pitié, afin que nous sachions de mieux en mieux aider les autres. Demandons l'aide de la Très Sainte Vierge Marie, Reine des Apôtres,**Regina Apostolorum.** »

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-lu/article/la-fete-de-saint-
josemaria-de-par-le-monde-philippines-
mexique-autriche-et-perou/](https://opusdei.org/fr-lu/article/la-fete-de-saint-josemaria-de-par-le-monde-philippines-mexique-autriche-et-perou/) (11/01/2026)